

2024-05-15

Reconocen trabajo del Gobernador para la llegada de nuevas inversiones

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elsoldedurango.com.mx/local/municipios/reconocen-trabajo-del-gobernador-para-la-llegada-de-nuevas-inversiones-11913822.html>

Mapimí, Durango (OEM).- Al asistir a la inauguración de la planta Yura en Mapimí, empresarios de la Región Laguna coincidieron en que la llegada de nuevas inversiones gestionadas por el gobernador Esteban Villegas Villarreal, traerá desarrollo, bienestar y empleos para las familias laguneras.

El alcalde de Mapimí, Fernando Reverte, destacó que "Una planta muy importante para todos los mapimenses con beneficio para 450 personas que no tenían trabajo y hoy, gracias a esta empresa ya tendrán un sustento la misma cantidad de familias".

"Después de mucho tiempo de no tener el apoyo de ningún gobernador, hoy con Esteban Villegas, hemos recibido bastante apoyo, y no es nada más con Yura, hemos sentido el apoyo total".

"Otro Gobernador como éste, no lo vamos a tener".

Donato Gutiérrez Gutiérrez, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, señaló que "Nosotros los empresarios sabemos que debemos hacer equipo con el Gobierno, sabemos que vienen grandes inversiones, anunciaron 31 y aquí en Mapimí, ya empezaron con una de ellas y obviamente, el desarrollo económico y el crecimiento que va a haber aquí, se va a ver reflejado en muchos empleos directos que la gente los necesita".

"Felicitamos al gobernador en esto que está haciendo de traer inversiones, desde que empezó su gobierno se ha enfocado en atraer este tipo de empresas que van a crear desarrollo, van a crear bienestar y van a crear empleo; Durango va para adelante, va para arriba".

Luis Felipe del Rivero Molina, presidente de la Cámara Nacional de Comercio de Gómez Palacio

"Estas inversiones de alto valor que están llegando a la Comarca Lagunera, en específico aquí a Mapimí, es un referente de lo que está trabajando el gobernador".

"Ahora con esta gira que tuvo en Asia, en China, está trayendo estas inversiones de alto valor, ya comentó que son más de 30 inversiones y Durango espera la llegada de más".

Liliana de León García, trabajadora empresa Yura Mapimí, dijo que "Yo creo que es una gran oportunidad de empleo para los ciudadanos de aquí de Mapimí, Hace falta muchas más personas como él (Esteban Villegas) que estén en esos cargos trayendo muchas más oportunidades a los pueblos y a la ciudades"

Pamela Fernanda Martínez Moreno, administrativa empresa Yura, sostuvo que "Es una oportunidad muy grande que nos cayó como quien dice del cielo y afortunadamente todos estamos creciendo muy rápido aquí en Yura".

"Se me hace algo muy bueno y muy padre porque ahorita aquí en la comunidad es una oportunidad nueva que llegó y quienes vivimos un poquito más lejos de la ciudad son oportunidades muy grandes y nos parece muy bien que traigan estos trabajos a los municipios".